



【本山小学校 学校教育目標】

もっと輝こう本山っ子

育てたい4つの心 **自主・友愛・錬磨・勤労**

令和4年9月1日

五島市立本山小学校

発行責任者：川崎 康

2学期も笑顔で元気にスタート！

42日間の長い夏休みが終わり、今日から2学期がスタートしました。朝のあいさつでは2名の子どもが「眠いです」と言っていました。多くの「もっと輝こう本山っ子」が元気に笑顔であいさつをして登校しました。夏休み中に大きな事故やけがが無く、全員無事に2学期を迎えることができたことに感謝します。

保護者、地域の皆様、2学期も健やかな「もっと輝こう本山っ子」の育成のためにご協力をお願いいたします。

第2学期始業式 校長の話

「もっと輝こう本山っ子」のみなさんおはようございます。今日は2学期最初の日、始業式です。42日前の1学期の終業式で「夏休みの一番の勉強は、「自分の命は自分で守ることです。」という話をしました。夏休み中に大きな怪我や事故にあう人は一人もいませんでした。「もっと輝こう本山っ子」のみなさんと、先生方が全員無事に笑顔で2学期を迎えることができたことが何よりうれしいことです。朝から「先生眠いです」というお友達がいました。夏休みで身体がなまっている人もいますが早く「早寝・早起き・朝ご飯」で生活のリズムを元にもどしてください。

さて、2学期が始まりますが、2学期が一番長い学期です。そして、一番成長できる学期です。「もっと輝こう本山っ子」の成長とは「自主・友愛・錬磨・勤労」の4つの心を大きくすることです。そのために「もっと輝こう本山っ子」のみなさんに2学期にがんばってほしい目標を3つ今から話をします。

一つ目は「友だちは呼び捨てをしないで、君、さんをつけて呼ぶ」です。1学期もがんばってよくなっているのですが、上の学年の人が下の学年の友だちを呼ぶときにまだ呼び捨てをしている子がいます。2学期は下の学年の友だちも「君・さん」をつけて呼ぶようにしましょう。

二つ目は「廊下や階段は静かに歩く」です。

三つ目は「気持ちをこめたあいさつをする」です。

「元気なあいさつ」だけでなく、相手の人に自分の気持ちが伝わるあいさつをするようにしましょう。

この3つの目標は、1学期が終わったときに、先生方全員で話し合っただけで決めた目標です。ですから、「もっと輝こう本山っ子」と先生方全員で気持ちを一つにして頑張っていきましょう。どうやって目標を達成するかは各学級で担任の先生と話し合っただけで決めてください。

最後に「新型コロナウイルス」に感染する人が1学期よりも増えています。うがい、手洗い、マスクの着用などを行い、感染しないようにしましょう。

2学期も笑顔で楽しい本山小学校をみんなで作っていきましょう。

9月 行事予定

1日(木) 始業式	19日(祝) 敬老の日
5日(月) 委員会活動	20日(火) 安全点検日
10日(土) 五島市PTA 連合会母親委員会	22日(木) 移動図書館来校
12日(月) クラブ活動	23日(祝) 秋分の日
14日(水) 職員会議	27日(火) 4年生社会科見学